
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beschluss 
 

der Sitzung 
 

des Betriebsausschuss Stadtwerke am 21.09.2010 
 
 
 
 
9 Antrag bzgl. Einführung einer Monats- und Jahreskarte für das Hallenbad sowie einer 

Saisonkarte für das Freibad Lechenich (259/2010) 
 
Die Verwaltung erhält den Auftrag zur ersten Ausschusssitzung im neuen Jahr die 
Besucherzahlen und die Einnahmen 2010 getrennt nach Hallenbad und Freibad vorzulegen. 
 

 
 

 

Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 
 

 

FDP und CDU sprechen sich für die Beibehaltung des Ratsbeschlusses vom 25.03.2010 aus. 
BÜNDNIS´90/DIE GRÜNEN beantragen die Wiedereinführung der Jahreskarte zu dem von der 
Verwaltung vorgeschlagenen Preis in Höhe von  315,-- €. 
SPD beantragt die Wiedereinführung der Jahreskarte zu einem Preis von 200,-- €. 
 
Um die Grundsatzfrage „Wiedereinführung der Jahreskarte“ klären zu können, formuliert die stellv. 
Vorsitzende einen gemeinsamen Antrag. Sollte dem Antrag mehrheitlich zugestimmt werden, wird ein 
weiterer Antrag bzgl. des Preises gestellt. 

 
 

 

8 Ja-Stimme(n), 9 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en) 
 

 

Die Jahreskarte wird wieder eingeführt 
 

 
 

8 Ja-Stimme(n), 9 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en) 
 

 

 

 




